



# 3E volution



3年E組学級だより

10月3日(月)

## 文化祭

29日(木)、いよいよ待ちに待った文化祭が行われました。我が3Eはホラークラスルームを展示発表で行いました。テーマは「怖いことを怖いと思う、誠実な心」です。見に来てくれた人が怖がるよう前日準備から生徒は一生懸命準備を行いました。



午後1時半から最終下校の午後5時半までの4時間、室長の本多さん、西岡さんの提案をもとにみんなで意見を出し合い、とても良い雰囲気の中、準備が着々と進んでいきました。「この仕掛け、すごくいいね!」「よくこんなものができるね!」など、クラスメイト同士で褒めたたえ合う瞬間が何度もありました。

「みんな、生き生きしている!輝いている!」前日準備の先生の率直な感想です。  
「明日は朝7時半に来るぞー!」「みんな遅刻するなよ!」3Eの生徒はそう言い合ながら下校をしていきました。

文化祭当日、天気はあいにくの雨。しかし、3Eにとっては恵みの雨だったかもしれません。なぜなら、3Eの教室は暗幕とビニル袋で密閉状態にあり、大変暑い中での展示発表となったので、雨で気温が下がったことは、3Eにとってはプラスだったかもしれません。



7時半から最終の準備をし、その後体育館へ入場、箏曲部と吹奏楽部の演奏が行われ、次に有志発表がありました。3Eからは加藤結佳さん、小池さん、石田くん、山口くんがオーディションを勝ち抜き、全校生徒の前で歌やダンス、コント(自称ダンス)を発表しました。

有志発表後いざクラスに戻り、1時間半の展示発表「ホラークラスルーム」の幕開けです。開始早々、3Eの前には長蛇の列ができ始めます。3年生の他クラスの生徒はもちろん、1年生や2年生、保護者や地域の方までもが見に来てくれました。「3Eは怖い」という口コミが広がり、来て頂いた方の人数を数えてはいませんが、ピーク時は3Cの横の階段まで並ぶ大盛況でした。

あっという間に1時間半が過ぎ、それまで暗闇だった3Eの教室に先生は電気をつけました。すると、自然と3Eのみんなから「お疲れ様!」「私たちみんな頑張ったよね!」と互いを称え合い、拍手が自然と湧き上りました。この光景には先生、感動して鳥肌が立ちました。



↑写真

(充実した表情でお弁当を食べていますね。)

「3 E のみんながもっている力はこんなものではない」そう信じて4月から半年間みんなのことを見きましたが、ここまで半年の間に自分たちで動くことができるようになり、一人一人が自覚をもって役割に臨むことができるなんて・・・担任として3 E のみんなを誇りに思います。本当によく頑張りました！

文化祭はフェスティバルの言わばホップです。残りのステップとジャンプも、今の勢いを失わずに3 E の力を結束して取り組んでいきましょう。

### 文化祭翌日～3 E 跡を濁さず～

文化祭翌日の30日の1時間目に、文化祭の後片付けの総仕上げ、題して「立つ鳥跡を濁さず作戦」を行いました。そもそも「立つ鳥跡を濁さず」とは、優秀な鳥ほど、飛び立つときに跡を残さない。その意味から転じて、「片付けや後始末をしっかり行おうよ。後片付けが完璧に行うまでが文化祭だよ」という担任の一声で、暗幕をはずして元からあったカーテンをつけたり、床に付着した血のりを拭き取ったりしました。



みんな嫌な顔一つせず、昨日自分が受け持った持ち場を中心に、ゴシゴシとぞうきんを使って床をキレイにすることができました。昨日までの協力する気持ちが、この時間も引き続き表れていました。とてもステキですね！立つ鳥ならぬ「3 E 跡を濁さず」な光景でした。素晴らしいですね！！

### 体育祭全体練習～ついに出た、大縄最高記録～

フェスティバルの第二弾、体育祭がいよいよ明日行われます。それに向けて、30日の6限に体育祭全体練習が行われました。控え席での並び方、行進、開会式の流れを行い、最後にクラス練習で大縄跳びを行いました。



勇ましい行進で、さすが3年生です。大縄跳びは・・・1回目12回。先生から「30回くらい跳んでみろよ！」熱いギキが飛びます。「いいち、にーい・・・」結果は、なんと28回！当日はどんな記録が生まれるのか楽しみですね。

### 10月3日(月)の予定

- ①体 ②体 ③数 ④理 ⑤体育祭全体練習
- ⑥体育祭前日準備

☆5限は2回目の体育祭練習です。金曜日よりも成長した姿に期待！

☆6限の前日準備は、委員会ごとに残って活動します。用事のない生徒は下校になります。

☆中間テストも2週間を切りました。学習も計画的に進めていきましょう。